COLUMNA INVITADA

## Al diablo las instituciones, el lema de la 4T

Ya sabemos la animadversión que el ejecutivo federal ha tenido por los órganos autónomos desde el día uno de su gobierno, mismos que fueron sus herramientas durante su eterna campaña para criticar a los gobiernos anteriores





Julen Rementería / Columna Invitada / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

El Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, nuevamente desde su palestra mañanera, amenazó con la desaparición de los organismos autónomos, los mismos que se encargan de vigilar la democracia y la transparencia del país.

Ya sabemos la animadversión que el ejecutivo federal ha tenido por los órganos autónomos desde el día uno de su gobierno, mismos que fueron sus herramientas durante su eterna campaña para criticar a los gobiernos anteriores.

Solo que, en esta enésima ocasión López Obrador retoma el tema para evadir los cuestionamientos sobre el nuevo caso de corrupción de su colaborador más cercano Daniel Asaf y los negocios que tiene con los hijos del presidente, y volvió a plantear eliminar la autonomía presupuestal y política del TEPJF, INE, e INAI para desviar la atención.

Que incongruencia tiene el presidente, cuando él mismo dijo en enero del 2019 que, en corrupción, -los expresidentes eran cómplices o se hacían de la vista gorda- entonces él también aplica esa premisa, y solo actuaba cuando decía se debía atacar la corrupción desde arriba y no culpar a los funcionarios que eran usados como chivos expiatorios.

							. Just	224	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									ELHERALDO		23/01/2024	OPINIÓN
:	:	÷	÷	:	:	÷			D E M É X I C O		20/01/2024	

El presidente sigue en campaña, pero ahora con el plus de evadir su responsabilidad, de dar cuentas claras de toda la corrupción que vienen haciendo desde el día uno que entró al poder, donde en cada caso que se hace público, siempre sale a relucir el nombre de algún integrante de su familia.

Ahora en la prolongación de su eterna campaña dice que desapareciendo el INAI se puede pagar las pensiones al 100 por ciento, cuando este organismo solamente representa el 1 por ciento del presupuesto y las pensiones el 22 por ciento, pero el trasfondo es que quiere eliminarlo para seguir ocultando la verdad de su gobierno y encubriendo toda la corrupción de sus familiares y amigos.

También quiere desaparecer a los demás organismos autónomos, como el INE, para tener el control de las elecciones, y ni hablar del Tribunal Electoral, es por ello que, a meses de terminar su gobierno la rabia va creciendo hacía las instituciones.

Es por eso que tal y como él lo dijo, "al diablo las instituciones", por eso ahora más que nunca amenaza que va a desaparecer todos los organismos autónomos, dejando a un lado la democracia que ya sabemos que poco le importa, y antes de "primero los pobres", ¡primero sus hijos!, por eso quiere permanecer en el poder, para tapar la corrupción que se instauró hace casi seis años.

POR JULEN REMENTERÍA SENADOR DEL PAN @JULENREMENTERIA